

■ Gefängnisarchiv «online»

Seit *Ende Juni 2008* kann man einen ersten Teil der Dokumentation der Justizvollzugsanstalt (JVA) Lenzburg auf Internet abrufen. Dazu gehören Radio- und Fernsehbeiträge über die Strafanstalt, Zeitungsartikel, Dokumente über Kriminalfälle, aber auch diverse Bilder, Berichte zum Gefängnisalltag, wie etwa *Speisepläne*.

Bemerkenswert: Es war ein *Insasse*, der mit technischem Know-how und Erfahrung dieses online-Archiv im Wesentlichen bearbeitet hat. Allerdings können ja die Gefangenen *keinen Internetanschluss* benützen.

Daher musste der Insasse *unter Aufsicht* zweimal pro Woche die neuen Daten aus dem Keller ins Internet übertragen.

Das anspruchsvolle Projekt ist noch längst nicht abgeschlossen. «Ich bin mir bewusst», betont *Marcel Ruf*, der Direktor der JVA Lenzburg, «dass hier noch eine Flut von Arbeit auf uns zukommt».

Der neue Link: www.archiv1864.ch

Quelle: Direktion JVA; «Mittelland Zeitung», 3. 5. 2008



Personal («Mannschaft») der JVA Lenzburg 1923.